

PlantaDoce.

Entorno

El gasto farmacéutico con receta arranca 2020 con un incremento del 3%, hasta 956 millones

El número de prescripciones facturadas del Sistema Nacional de Salud (SNS) alcanzó 87,4 millones en el primer mes del año, un 3% más que en enero de 2019.

PlantaDoce
24 feb 2020 - 11:28



El gasto farmacéutico a través de recetas del Sistema Nacional de Salud (SNS) empieza 2020 al alza. El importe por estas prescripciones se incrementó hasta alcanzar los 955,98 millones de euros el pasado enero, lo que representa un aumento del 3% respecto al mismo periodo de 2019.

PlantaDoce.

Este incremento representa que el Estado desembolsó prácticamente treinta millones de euros más que el año anterior. El importe total gastado fue impulsado por el número de recetas facturadas del SNS, 87,4 millones de prescripciones en el primer mes del año, un alza interanual del 3,05%.

Por su parte, el gasto medio por receta para toda España se mantuvo estable, con 10,93 euros, según los últimos datos publicados este lunes por el Ministerio de Sanidad. **Baleares, Valencia y Extremadura son las tres regiones donde ese gasto es más elevado**, con 12,02 euros y 11,57 euros tanto para extremeños como valencianos.